
「関西のインフラ強化を進めるために」第14回シンポジウム

この度、産経新聞社・「関西のインフラ強化を進める会」（近畿建設協会・建設コンサルタンツ協会近畿支部）の主催、国土交通省近畿地方整備局・近畿運輸局の後援に
よりシンポジウムを開催しましたのでご報告いたします。
本シンポジウムでは、関西、西日本のさらなる発展に向けて、新たな国土軸の実現に向けた取り組みや西日本における広域連携のあり方等について、有識者と関係者による特
別講演、意見交換を行い、西日本広域連携の在り方を考えました。

(一社)近畿建設協会

開催報告

➊ 日 時 ： 2024年5月22日(水)  13:30～17:10
➋ 会 場 ： ドーンセンター（大阪市中央区）
❸ 主 催 ：産経新聞社

関西のインフラ強化を進める会
（近畿建設協会・建設コンサルタンツ協会近畿支部)

❹ 参 加 ： 約430名

◆ 特別講演Ⅰ 谷口 博昭 氏
一般財団法人 建設業技術者センター 理事長

新国土軸構想の実現に向けて、関西、西日本全体の連携強化
の必要性と、高規格道路等のインフラ投資の重要性を説明。
◆ 特別講演Ⅱ 小川 理子 氏

パナソニックホールディングス株式会社 参与/
公益財団法人 2025年 日本国際展覧会協会 理事

2025年大阪・関西万博にむけたパナソニックグループの取組や、
「循環」をモチーフとした自然循環型パビリオンについて紹介。

◆ パネルディスカッション
「新国土軸構想の実現に向けて」をテーマに、各圏域の現状と課題、将来像とそれに向けた施策から、西日本に
おける広域的な連携について意見交換を行った。

◀長谷川氏 様々な分野で日本を牽引する関西を
西日本の国際ゲートウェイとした広域的な連携を。
◀岩﨑氏 中国圏発の地域生活圏形成プロジェクト
を推進。中国圏は東西、四国圏域を結節する機能を
持ち、港と幹線道路との連携強化が必要。
◀佐々木氏 「命の道」四国8の字ネットワーク整備で
つながり強化。関西圏を中心とした他圏域の発展の
ためにも四国新幹線が重要な役割を担う。
◀森戸氏 アジアの成長センター「アイランド九州」を目
指す。つながりの強化が西日本一体化の鍵。
◀小林委員長 夢を持ち、一歩ずつ歩むことが必要。
広域連携は努力が問われる政策課題。
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日刊建設工業新聞
（2024年5月27日）

産経新聞
（2024年5月23日）

【開催予告】 第15回シンポジウム
日時：2024年11月8日(金) (予定)
会場： インテックス大阪 6号館 (予定)


